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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第3回） 

開 催 日 時 平成18年5月25日（木）午後2時30分から午後4時 

開 催 場 所 保谷庁舎4階B会議室 

出 席 者 

（委 員）佐藤会長・坂上委員・竹田委員・大村委員・真田委員・ 
終夜委員・中島委員・武藤委員・繁野委員・井浦委員・ 
大森委員・田中委員・奥隅委員 

（欠 席）根本委員・加藤委員・本橋委員 
（事務局）富田学務課長・保谷係長・猿谷主事  

議 題 

１ 副会長の選出について 
２ 西東京市立中学校における学校給食について 
３ 今後の活動について 
（１）部会について 
（２）今後の予定について 
４ その他 

会議資料の
名 称 

１ 西東京市立学校給食運営審議会委員名簿（平成18年4月1日現在） 
２ 中学校給食の現状 
３ 西東京市財政白書（平成17年9月）＜概要版＞ 
４ 中学校給食方式別試算 
５ 平成18年度西東京市予算の概要 
６ 西東京市立学校給食運営審議会条例 
７ 西東京市立学校給食運営審議会条例施行規則 
８ 弁当注文学校別合計表（平成17年4月分～平成18年3月分） 
９ 弁当注文区分別合計表（平成17年4月分～平成18年3月分） 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○発言者名： 
発言内容 
 
○事務局報告 
(１) 西東京市立学校給食運営審議会委員の交代について 
○富田課長 
 平成18年4月1日付で、校長代表を稲津委員（青嵐中）から根本委員（ひばりが丘中）
に、教頭代表を林委員（明保中）から坂上委員（田無第三中）に交代した。 
 
議題１ 副会長の選出について 
○佐藤会長 
今まで校長代表が副会長になっていた。今回も校長代表である根本委員でよろしい

か。 
 
○全員了承 
 
○佐藤会長 
 副会長は根本委員に決定する。 
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議題２ 西東京市立中学校における学校給食について 
○富田課長 
 平成18年2月に教育委員長から「西東京市立中学校における学校給食について（諮
問）」が出され、平成19年8月までに答申をお願い申し上げた。今回は中学校給食の現
状や財政状況について説明させていただき、今後の審議に活用していただきたい。 
 
配布資料の説明及び質疑応答 
【中学校給食の現状】 
○武藤委員 
 未実施の６市の中で、武蔵野市では平成18年度において中学校給食について検討する
ことになった。他の未実施である市の最近の動向を教えてほしい。 
 
○富田課長 
 武蔵野市は市長のマニュフェストで中学校給食について触れられている。他の市につ
いてはその後の情報は入っていない。 
 
○佐藤会長 
 弁当併用外注給食方式とはどのようなものなのか。 
 
○保谷係長 
 市の栄養士が作成した献立に基づいて、民間業者の施設で調理し学校に納品される。
保護者は材料費のみを負担する。また希望制なので自宅からの弁当でも良い。 
 
【西東京市財政白書（平成17年9月）＜概要版＞】 
○佐藤会長 
 厳しい財政状況であることは理解した。その状況の中で、中学校給食を実施すること
はできるのか。 
 
○富田課長 
 特定財源となる基金については設定していないが、総合計画で位置づけされているの
で財源の裏付けはないが考え方としてはある。特定財源が設定されていれば一番いいの
だが、総合計画に位置づけられているので可能性がないわけではない。 
 
○終夜委員 
 たとえば牛乳やヨーグルトなど少ない予算で済むことから検討した方がいいのではな
いか。 
 
○富田課長 
 現在、牛乳給食が実施されているのは、田無第一中、田無第二中、田無第三中、田無
第四中、青嵐中である。今年度の２学期から柳沢中、明保中で実施する。残る保谷中、
ひばりが丘中については来年度以降に実施する予定で考えている。 
 
【中学校給食方式別試算】 
○保谷係長 
金額には準要保護世帯への扶助費は含まれていない。また親子方式の場合、建築基準

法により工業用地又は準工業用地でなければ実施することはできない。西東京市の全小
学校は、工業用地又は準工業用地ではない。 
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○中島委員 
 学校の所在地は工業用地・準工業用地ではないだろう。調布市はこの問題をどう解決
したのか。 
 
○保谷係長 
 確認できなかった。 
 
○井浦委員 
 親子方式や共同調理方式にする場合、市内に該当する場所があるのか。 
 
○保谷係長 
 準工業用地は数箇所あるが、高層マンションを建てることができるため、工場移転な
どで土地があいても民間業者へ売買され、現状では市で購入することは難しい。 
 
○武藤委員 
 向台小や上向台小では大型マンションの建設により児童数が大幅に増加した。このよ
うな状況では親子方式は難しいだろう。今後の児童数見込みを教えてほしい。 
 
○富田課長 
 地域により増加しているところもあるが、少子化の傾向で全体的には少なくなってき
ている。 
 
○中島委員 
 児童数の増減に地域差があるのなら、地域によって親子方式、センター方式としたら
どうか。 
 
○富田課長 
 長期的に見れば増加傾向も落ち着くと見込んでいるので、同じ方式と考えている。 
 
議題３ 今後の活動について 
（１） 部会について 
○保谷係長 
 西東京市立学校給食運営審議会条例第７条で部会を設置することができる。部会で各
市を視察し、全体会でその報告をするということもできるので検討していただきたい。 
 
○佐藤会長 
 今後は部会を設置し、まず部会内で検討したらどうか。 
 
○全員了承 
 
○佐藤会長 
 前期の場合、部会委員は保護者代表で構成した。今期も同様でよろしいか。 
 
○全員了承 
 
○佐藤会長 
部会長を選出するが、立候補又は推薦があれば言ってほしい。 
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○終夜委員 
 １期目なので部会をどのように進めていいのかわからない。２期以上経験のある人だ
と円滑に進行することができる思うので２期以上経験のある人が適任だろう。 
 
○田中委員 
 誰もいないようなので受けてもいい。 
 
○佐藤会長 
 田中委員を部会長とすることでよろしいか。 
 
○全員了承 
 
○佐藤会長 
部会長は田中委員に決定する。 

 
(２)今後の予定について 
○保谷係長 
 今年度は部会を４回、全体会を１回開催する予定。部会では他市の視察を７月上旬と
10月～11月の計３回と全体会への視察報告のまとめを１回開催したい。７月は弁当併用
外注給食方式を実施している東久留米市への視察を実施したい。日程が決まったら部会
委員に通知する。 
 
○武藤委員 
 東久留米市の資料を通知と一緒に同封してほしい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


